
INTERPELLANZA  URGENTE  A  RISPOSTA  SCRITTA

Al Sig. Sindaco del Comune di Asti

I sottoscritti consiglieri comunali Bosia, Anselmo, Malandrone e Quaglia,

                          premesso che

gli stessi  avevano presentato in data 28 aprile 2020 un’interpellanza a risposta urgente in cui 
chiedevano i dati ufficiali del numero dei contagi da COVID 19 sia tra il personale sanitario 
dell’Ospedale  che tra gli ospiti e il personale delle RSA della città di Asti;

                         considerato che

la risposta della Direzione Generale dell’ASL AT è stata protocollata in Comune in data 8 maggio 
2020 ma ai firmatari dell’interpellanza è stata inoltrata in data 28 maggio 2020;

                      considerato altresì

che su numeri così “datati” non è più possibile, oggi, fare alcune valutazioni in quanto la situazione 
si è , nel frattempo, molto evoluta;

                                                      INTERROGANO   la S.V.

Pper sapere:
1) per quale ragione la risposta dell’ASL AT sia stata tenuta “nel cassetto” per 20 giorni prima 

di inoltrarla ai consiglieri;
2) per quale ragione non c’è la risposta alla domanda sul numero totale dei tamponi eseguiti tra

il personale sanitario dell’ASL AT;
3) quale sia, alla data del 4 giugno, la situazione contagi, sia in Ospedale che nelle RSA 

cittadine (con indicazione di professione, reparto e “stato” della malattia);
4) quante persone (dipendenti ASL o ospiti delle RSA) siano attualmente ricoverate o curate a 

domicilio ( divise per professione)  e quante persone siano state contagiate e siano decedute 
nelle RSA (alla data del 31 maggio);

5) quali spiegazioni fornisce la Asl circa le macroscopiche differenze registrate, secondo i dati 
forniti, nelle diverse R.S.A. relativamente al numero dei contagiati, ai ricoverati, ai deceduti 
sia per gli ospiti sia per il personale.

6) quale è stata l'evoluzione del contagio tra il personale delle R.S.A, quanti ricoverati, quanti 
posti in quarantena (compresi i famigliari) ed eventualmente quanti deceduti;

7) quanti ospiti delle R.S.A. indicati nella risposta dell'8 maggio della ASL come 
paucisintomatici hanno richiesto supporto medico assistenziale e in quanti "i pochi sintomi" 
si sono evoluti negativamente tanto da richiedere il ricovero;

8) quali siano le risultanze dell’incontro di quadrante che si sarebbe tenuto in data 11 maggio e 
quali siano i provvedimenti decisi per un graduale ritorno alla normalità delle cure 
ospedaliere.

Asti, 4 giugno 2020



I consiglieri comunali.
Bosia Mauro
Anselmo Michele
Quaglia Angela
Malandrone Mario


